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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol com algumas nuvens. 
Não chove.
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Por que o transporte
de agentes de Saúde
para área rural 
está suspenso?
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Há uma semana no 
cargo, vereador 
afirma que realizou
um grande sonho
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Dívidas deixadas
por ex-provedores
da Santa Casa são 
questionadas 
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Prossegue 
levantamento de 
informações em 
relação ao CEADS 
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carros & bikes

Jeep lança 
Compass 
Sport 4x4 por 
R$ 117 mil

Os melhores cliques com 
os destaques em eventos 
e comemorações de Fer-
nandópolis e região estão 
na coluna Social do Ex-
tra Mais. Na foto, a bela 
Ananda Maranini , que 
comemora idade nova na 
segunda-feira. Página B1

Eliana e Adriano Ricco estão na conta-
gem regressiva para a chegada da fi-
lha Manuela, que deve nascer a qual-
quer momento. O diretor falou sobre a 
expectativa em suas redes sociais. “Es-
tá quase, Manuela! Contagem regres-
siva. Chega este mês! Vem, Manu, mi-
nha menina”, escreveu ele. Página B7

social

Noivo de Eliana 
promete mostrar o 
rostinho da filha aos 

fãs: “Está quase”

celebridades

A Jeep segue “surfando” 
o boom de vendas do seu utilitário 
Compass. Ocupando surpreenden-
te 10º lugar dentre os mais vendidos 
no país atualmente, ela agora lança 
uma série especial e limitada do mo-
delo. Denominado de Compass Sport, 
ele vem com tração 4x4, motor flex 
e cambio de nove marchas, 
com preço de R$ 117,9 mil. 
O sistema 4×4 batizado 
de Jeep Active Drive 
oferece os comandos 
de tração para pisos 
de neve, areia e lama, 
além do modo automá-
tico. Página B5

entre linhas 

Delegado votuporanguense deve ser o 
novo diretor da PF e comandar Lava Jato

Antecipação da filiação de ex-vice-
-prefeito José Carlos Zambon ao tu-
canato gera especulações maiores 
que eventual participação somente 
na eleição municipal de 2020.

O enigma que 
responde como 

Zambon
Um inesperado - e muito bem vindo 
- boom de investimentos já está ge-
rando empregos diretos no município. 
Número final deve ficar na casa dos 
400 novos postos de trabalho.

Investimentos 
geram 400 novos

empregos
Por mais infactível que parece, a 
gestão atual do peemedebista está 
gerando aumento nas receitas das 
Prefeituras da região. Na última par-
cela do FPM, crescimento de 14,80%.

Com Temer, 
arrecadação da 
região dispara

Rogério
Galloro é o 
favorito para 
assumir a 
direção da 
Polícia 
Federal e as 

investigações 
da Lava 
Jato.

O motor é o 2.0 
Tigershark flex 
de quatro 
cilindros

à  ASSALTO NO SHOPPING

Tiro que matou policial
foi disparado 

por outro PM
Com exclusividade, "O Extra.

net" traz nesta matéria re-
centes detalhes sobre o as-
salto, com intensa troca de 

tiros, registrado na madrugada do dia 
11 de novembro de 2016, no Shopping 
Center Fernandópolis. Naquela ocor-
rência, o policial militar Cláudio Ro-
berto Florindo da Silva, então com 40 
anos, foi atingido por um tiro nas cos-
tas, na altura do ombro esquerdo, no 
limite de seu colete à prova de bala. 
Cláudio foi socorrido, ficou internado 
na Santa Casa de Fernandópolis mas 
acabou falecendo alguns dias após ter 

alta hospitalar, em decorrência dos fe-
rimentos causados pelo tiro. No exame 
de balística feito pela Polícia Científi-
ca ficou comprovado que o disparo 
que atingiu Cláudio foi efetuado 
por um outro PM. Atendendo 
a uma solicitação da Repor-
tagem, o Ten Cel PM Dutra 
Jr., comandante do 16º Ba-
talhão da Polícia Militar de 
Fernandópolis, compa-
receu à Redação do jor-
nal "O Extra.net" na tar-
de de ontem (08). Confira a 
entrevista à página A3 

afirma 
comandante 

Dutra Jr.

“O PM que efetuou
o disparo não 
teve culpa, os 

culpados são os 
criminosos”,

à  FESTIVAL BENEFICENTE

à  EVENTO

Prefeitura promove 
1° Festival da Mandioca 
e atrai grande público

Município realiza
1ª Conferência da 
Educação Municipal

A Prefeitura de Ouroeste promoveu 
no último final de semana, 01 e 02 
de setembro, o 1° Festival da Man-
dioca. O evento, que aconteceu no 
Recinto Sela de Ouroeste, foi total-
mente beneficente, em prol de várias 

entidades da cidade e do projeto NED 
de Guarani D’Oeste. Em sua primei-
ra edição o festival atraiu centenas 
de famílias e se consolidou um dos 
maiores eventos populares de Ouro-
este. Página C3

A Secretaria da Educação e Cultura 
de Ouroeste realizou no último dia 1º, 
a sua 1ª Conferência no município.  O 
evento aconteceu no plenário da Câ-
mara Municipal e contou com a pre-

sença da prefeita Dra. Lívia, de todos 
os profissionais da Educação, pesso-
as da comunidade, além de uma par-
ticipação musical dos alunos do Pro-
jeto Guri. Página C1

Programa ‘Agita 
Galera’ promove 
atividades 
físicas e mobiliza 
toda a cidade

O “Agita Galera” faz parte do Pro-
grama “Agita São Paulo”, originado de 
uma iniciativa do Governo do Estado 
de São Paulo - o Programa Educação 
+ Saúde: Não Existe Melhor Remé-
dio, desenvolvido numa conjunta en-
tre as Secretarias de Estado da Edu-
cação e da Saúde. Página A7

 Página A2
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A confirmação da filiação do ex-vice-prefeito José Carlos Zambon ao ninho 
tucano, a priori, não causou surpresas. Poderia até ter ocorrido antes, inclusi-
ve às vésperas da última disputa eleitoral. Adiada, a expectativa era de que se 
consolidasse somente em 2019, mirando a futura disputa municipal em 2020. 
Como veio antes, abriu enormes dubiedades sobre a motivação. Muitos exper-
tes políticos do município veem simples questão de oportunidade temporal; 
outros, mais analíticos, enxergam possibilidade do engenheiro antecipar-se às 
urnas e ser incluído no rol daqueles que no próximo ano estarão nas urnas, se-
ja buscando uma vaga na Assembleia Paulista ou na Câmara dos Deputados. 
E suas argumentações têm certa procedência. Senão vejamos-las.

Só após o feriadão
Feriadão sempre é bom, certo? Para 

os dez municípios da região, em vias 
de receberem o selo de “interesse tu-
rístico” e, no bojo, R$ 550 mil a mais 
por ano, não. Deputados estaduais 
adiaram a votação que deveria ser na 
terça. Ficou para a próxima semana.

Asfaltamento já
E o programa de recape/asfaltamen-

to de Pessuto, com recursos da ordem 
de R$ 14 milhões, está com o projeto de 
engenharia concluso. Próxima etapa é 
iniciar o complicadíssimo processo li-
citatório. Demorará mais compensará.

Contas: não será fácil
Ana Bim não terá vida fácil na Câ-

mara. Eis a conclusão de um dos mais 
influentes edis que, na última sessão, 
classificou o quórum de nove verea-
dores - necessário para a reversão do 
parecer - como “inalcançável”. 

 
E vem mais!
Ainda segundo o qualificado inter-

locutor, o problema da ex-alcaides-
sa não cessa por ai. Ele crava que os 
pareceres do TCE-SP sobre as contas 
de 2015 e 2016 terão o mesmo carim-
bo das de 2014: pela rejeição.

E por falar em “ex”
Expectativa enorme nos bastidores do 

Judiciário fernandopolense. A rejeição 
do último recurso interposto pela defe-
sa de Luiz Vilar aproximou, apesar dos 
benefícios legais decorrente da idade 
(mais de 70 anos) a execução da pena.

Prescrição: a salvação
A qualificadíssima banca jurídica de 

Vilar e o benefício da redução à me-
tade dos prazos prescricionais são as 
últimas cartadas para evitar a restri-
ção de liberdade decorrente da con-
denação à pena de 13 anos.

E por falar nisso parte II
Um empresário, outrora considerado 

“dos maiores de Fernandópolis”, está 
cumprindo pena de prisão. Condena-
do a quatro anos de prisão por sone-
gação fiscal, foi beneficiado pelo início 
de execução em regime semiaberto.

Que fase! A parte III
Outro ilustre cidadão local que cor-

re riscos contundentes de ser encarce-
rado é o ex-presidente da Unimed. O 
TJ-SP determinou, na tarde de quarta, 
06,  a expedição de Mandado de Pri-
são contra o médico Jarbas Teixeira. 
Ele é o único dos acusados ainda em 
liberdade e sua condenação é de oito 
anos e dez meses de reclusão.

Refis: poderia ter sido melhor
A falibilidade é inerente à condição 

humana, mas a insistência... Houve 
claro erro de gestão e/ou planejamen-
to na elaboração do Refis 2017. Os nú-
meros arrecadados e as prorrogações 
sucessivas ratificam a assertiva.

Dava para ter parcelado
Disparada, a principal crítica popu-

lar sempre foi a falta de parcelamento 
das dívidas. Eis que chegando a ter-
ceira prorrogação, vê-se facilmente 
que poderiam ter proposto, desde o 
início, pagamentos em três parcelas.

Perguntar ofende?
- Qual o problema do programa de 
recuperação asfáltica demorar mais 
alguns meses? Em Jales não tardou 
quase que um ano para o início?

Enquanto isso, nesta semana...

entre
Por Beto Iquegami

beto@oextra.net
www.oextra.net

facebook.com/oextra.net/

Como estadual, tromba com Gimenes; 
como federal, com Fausto Pinato

Ingressar na disputa pela Assembleia, como já o fizera em 2006, sendo até hoje 
o candidato a estadual mais votado da história local (13,6 mil votos) não tem mui-
ta lógica, pois choca com os interesses eleitorais de Gilmar Gimenes, atualmen-
te no PP, mas ainda líder mor dos tucanos daqui. Ademais enfrentaria os “consa-
grados” Carlão Pignatari e Analice Fernandes dentro do PSDB. Suicídio! Já para 
a federal há mais lógica. Gimenes, patriarca do tucanato, não nutre mais a boa 
relação outrora mantida com Pinato e pode querer embaraçar-lhe os rumos. To-
maram caminhos distintos. Júnior Marão, o ex-prefeito votuporanguense, já se 
dá fora do pleito... Consequentemente, não será surpresa Zambon surgir nesse 
embate. O que lhe pesará, e muito, por tempos, é a desastrosa declaração às vés-
peras da recém-encerrada disputa municipal de que se a ZPE não desse certo, 
não precisariam votar nele nunca mais. E, infelizmente, ela não deu!

Com Temer, arrecadação dispara
Apesar da baixíssima popularidade e dos escândalos a lhe baterem diuturna-

mente às portas, a atual presidência tem ao menos um motivo para se orgulhar: 
a incrível recuperação da arrecadação pública. Somente no tocante ao Fundo 
de Participação dos Municípios-FPM, considerado a principal fonte de recursos 
para os municípios da região, o crescimento beira o inacreditável. Apenas no 
repasse de ontem - o primeiro decêndio de setembro - o valor foi 14,80% maior 
que no mesmo período de 2016. Comparando todos os meses até agora decor-
ridos em 2017 com idêntico período do ano passado, o índice está em 11,65% a 
mais. Já pensou se tivéssemos um Congresso inatacável e um governo probo?

In Off

E quem assume? O favoritíssimo é Rogério Galloro
E sabem quem é o favorito do Planalto para substituir Coimbra? O natural das 

“Brisas Suaves” Rogério Galloro. Atualmente ele é considerado o número dois da 
PF, ocupando o cargo de diretor-executivo desde junho de 2013. Ligado a temas 
administrativos, sua indicação contaria com a “simpatia” do Palácio do Planalto.

Também casado com uma “da terrinha”
Galloro, que já ocupou diversos cargos na Superintendência, alguns inclusive 

no exterior, também é casado com uma votuporanguense e, segundo informa-
ções, sempre que podem, ambos passam por lá para rever amigos e parentes.

No comando da maior operação da história do país
Caso realmente vingue a nomeação, Rogério será erigido a um dos mais rele-

vantes cargos da atualidade do país, passando a comandar as investigações de 
polícia judiciária afetas inclusive à Lava Jato, dentre outras. O problema é ser 
o indicado por Temer. Com qual finalidade? Veremos o que a história reserva.

Explosão positiva
Pelas previsões administrativas, nos 

próximos meses, os jalesenses dispo-
rão de 400 novas vagas de serviços. Na 
real, 150 já foram preenchidas nos úl-
timos dias e se destinarão a atender à 
demanda do novo supermercado ins-
talado e que deve abrir as portas até 
o final do ano. Os novos admitidos já 
estão recebendo treinamento.

Mais 250 à vista
À vista mesmo, pois contratações tam-

bém estão em andamento. E o número 
atenderá a um novo frigorífico de bovi-
nos, comandado por investidores de Va-
lentim Gentil, que, se tudo der certo, pro-
moverá o início dos abates neste mês.

E pode vir mais
Pelas informações de bastidores 

que recentemente nos chegaram, 
pode estar aportando outro inves-
timento de peso por lá. Tratado ou-
trora a “sete chaves”, com receio de 
concorrentes regionais predatórios, 
a instalação da rede hipermercadista 
Muffatto é vista como mais que pos-
sível. Aliás, provável. 

E somem-se as vagas municipais
E vejam como o equacionamento 

do problema empregatício caminha 
bem. Outras cem vagas serão abertas 
no serviço público municipal, com iní-
cio do processo seletivo ainda neste 
ano e nomeações em meados de 2018. 

‘‘
frase da semana

Palavras do deputado estadual Campos Machado, 
líder do PTB no Estado, sobre o prefeito paulistano 
João Dória-PSDB, acusando-o de trair o governador 
Geraldo Alckmin pela disputa da presidência.

O senhor é um traidor. 
E não existe nada neste 
mundo pior que a traição”.

T ranscorridos pouco mais 
de oito meses de governo 
e administrando, literal-
mente, uma massa falida, 

Flá Prandi-DEM, aparentemente, 
começa a fazer jus de haver sido o 
único candidato em Jales. O pessi-
mismo, exponenciado pelas mag-
nânimas dívidas da Fazenda Muni-
cipal e que maculam a cidade há 
tempos, começou a ser revertido se-
mana passada com duas ótimas no-
vas que, ao final, atacam justamen-

Boom: dois investimentos devem 
gerar  400 novos empregos diretos

te a celeuma crucial para os atuais administradores: - a geração de empregos.

Se já tínhamos motivos de so-
bra para orgulharmo-nos (ou 
invejarmos) da expoência 
que, dia-a-dia, Votuporanga 

vai galgando, em breve devemos ter, 
muito mais. Preparem-se! Um votupo-
ranguense está muito, mas muito pró-
ximo mesmo de assumir a diretoria na-
cional da Polícia Federal. A conjectura 
já é dada como realidade concreta nos 
mais privilegiados bastidores de lá e 
realmente abundam fundamento pa-
ra os otimistas de plantão. Desde que 
o presidente Temer trocou o comando 
do ministério da Justiça e levou à as-
sunção de Torquato Jardim (ato tido 
como retaliação das investigações da 
Lava Jato), é esperado a substituição 

Votuporanguense deve ser o 
novo diretor da PF e comandar Lava Jato

do atual comandante da PF, Leandro Daiello Coimbra. E ela está por vir!

O enigma que responde por Zambon: 
qual o futuro político planejado?

De volta à prisão
O ex-ministro de Lula, Dilma e Temer 

voltou à prisão após a imagem dos R$ 
51 milhões apreendidos em um imó-
vel de sua posse ganhar o mundo. Ele 
estava em prisão domiciliar e agora a 

preventi-
va foi de-
cretada 
(sem pra-
zo deter-
minado). 

Eles ganham com a crise
Crise para a maioria é oportunidade 

para alguns. Investidores da Bolsa de 
Valores estão eufóricos nos o desem-
penho neste ano e com a proximida-
de de novo recorde histórico.

21,90% de alto no ano
Além desse aumento de 21,9% em 

2017, o Ibovespa se aproxima do recor-
de histórico de 73.516 pontos de maio 
de 2008. Já está em 73.412 pontos.

“Chutou o pau” geral
O ex-prefeito de Ribeirão Preto 

e ex-ministro de Dilma e Lula, An-
tônio Palocci, em depoimento, deu 
mostras do que pode render sua de-
lação, caso confirmada. Ele colocou 
os ex-pre- s i d e n -
tes como d e s t i -
natários parciais 
de R$ 300 milhões 
de propi- nas da 
Odebre- cht.

Presente da “Independência”
Sob o efeito do feriadão da Inde-

pendência, a Petrobras confirma pa-
ra hoje novo aumento nos preços da 
gasolina. A elevação desta vez será 
de 2,6%, enquanto o diesel sobe 1,5%.

   
Mais de 10% nos últimos dias
Somente nos últimos dias o preço da 

gasolina disparou mais de 10%, com o 
governo federal culpando a tempora-
da de furacões nos EUA. Pode?

Nova denúncia breve
A segunda denúncia contra o presi-

dente deve aportar na Câmara breve-
mente. O procurador Rodrigo Janot pro-
mete apresentar “provas robustas” da 
participação de Temer em formação de 
organiza-
ção crimi-
nosa. Ja-
not deixa 
o cargo 
dia 18.

“A persistência é o caminho do êxito”. 
Charles Chaplin

Incrível, mas 
é verdade
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E quantos dos que estão lendo 
esse artigo já passaram ou ainda 
passarão por situação semelhan-
te? Não necessariamente carre-
gando os “irmãos” nas costas, 
mas talvez, cuidando dos pais 
em idade avançada ou de um filho 
com alguma doença importante 
ou portador de necessidades es-
peciais. Nesses casos, quem é as-
sistido necessita de muito carinho 
e atenção, e quem assiste precisa 
de muita força, paciência e, acima 
de tudo, amor.

Como dizem alguns trechos da 
bela canção “He ain’t heavy, he is 
my brother”: “A estrada é longa, 
com muitas voltas sinuosas. Isso 
nos conduz a quem sabe onde, quem 
sabe onde. Mas eu sou forte, forte o 
bastante para carregá-lo. Ele não é 
um fardo, ele é meu irmão. Assim 
nós vamos, o bem-estar dele é a mi-
nha preocupação. Ele não é nenhum 
fardo para aguentar, nós chegare-
mos lá... E a carga, não pesa abso-

lutamente nada. Ele não é um fardo, 
ele é meu irmão”.

Geralmente, para os pais, a car-
ga de criar um ou vários filhos não 
pesa absolutamente nada, por 
isso, sempre se espera que para 
os filhos, a incumbência de cuidar 
dos pais idosos também não seja 
um fardo. Os filhos de hoje devem 
sempre se lembrar de que, um dia, 
no futuro, poderão ser aqueles pais 
que necessitarão de cuidados e 
atenção de seus próprios filhos, a 
mesma que meu amigo de infância 
dedica a seu irmão. Tenho certe-
za de que se alguém perguntar ao 
meu amigo de infância se seu fardo 
é pesado, ele dirá: “Ele não é um 
fardo, muito menos pesado, pois é 
meu irmão”.

 O leitor que desejar assistir o ví-
deo da canção que me inspirou a 
escrever este artigo deve acessar o 
seguinte endereço eletrônico na in-
ternet: https://www.youtube.com/
watch?v=-urF6oRuI4w

Certa noite, em uma 
forte nevasca, na 
sede de um orfanato 
em Washington, capi-

tal dos Estados Unidos, um padre 
plantonista ouviu alguém bater na 
porta. Ao abri-la, deparou-se com 
um menino coberto de neve, com 
poucas roupas, trazendo em suas 
costas outro garoto, que era mais 
novo do que ele. A fome estampada 
no rosto, o frio e a miséria dos dois 
comoveram o padre. O sacerdote 
mandou-os entrar e exclamou: ele 
deve ser muito pesado! Aquele que 
carregava o garoto mais novo nas 

costas, disse: ele não pesa, ele é meu 
irmão. Não eram irmãos de sangue 
realmente. Eram irmãos de rua”.

Essa história serviu de inspiração 
para Bobby Scott e Russel Bob com-
porem uma bela canção intitulada: 
“He ain’t heavy, he is my brother” 
(traduzindo para o Português: “Ele 
não é pesado, ele é meu irmão”) que 
alcançou grande sucesso no Reino 
Unido e nos Estados Unidos no final 
da década de 1960. Os dois meni-
nos foram adotados pela instituição 
“Missão dos Órfãos”, situada em 
Washington, capital dos Estados 
Unidos.

Coincidentemente, poucos dias 
atrás encontrei um amigo de infân-
cia nas ruas de Fernandópolis e a 
simbologia dessa história me fez 
lembrar o seu caso. Ele cuida de seu 
irmão, que é portador de deficiên-
cia intelectual, desde que seus pais 
faleceram. Vendo que seu irmão só 
tinha a ele para assisti-lo nesse 
mundo, assumiu com devoção essa 
grande e nobre responsabilidade. 
Tenho certeza de que para o meu 
amigo, seu irmão não é pesado, pois 
percebo que ele desempenha essa 
tarefa com muito amor, carinho e 
dedicação.

A história por trás de 
uma bela canção

“

O vereador Julinho Barbei-
ro (PTB) afirmou que está re-
alizando um grande sonho de 
ser vereador em Fernandópo-
lis. Em apenas uma semana co-
mo vereador Julio Cebin, mais 
conhecido como Julinho Bar-
beiro, se reuniu com o prefeito 
André Pessuto e conseguiu a li-
beração de um terreno onde se-
rá implantada uma fábrica de 
móveis voltada para a fabrica-
ção de cabeceiras para camas 
tipo box. A fábrica deverá gerar 
inicialmente 20 empregos dire-

tos e tem como meta gerar 40 
empregos diretos no prazo de 
1 ano. “Estou feliz em partici-
par de uma conquista como es-
sa para nossa cidade, sempre 
quis trabalhar em prol da nossa 
população e estou tendo esta 
oportunidade, quero dar o me-
lhor de mim para Fernandópo-
lis e para nossa população”, de-
clarou.  Ele ainda destacou que 
seu tempo como vereador se-
rá curto “apenas 30 dias”, mas 
garantiu que esperar honrar ca-
da voto que obteve nas urnas e 
também a população fernando-
polense de maneira geral.A vereadora Maiza Rio 

(PSDB) apresentou, na noite 
de terça-feira, 05, um reque-
rimento endereçado à atual 
administração da Santa Ca-
sa de Fernandópolis. A vere-
adora quer informações so-
bre a relação dos provedores, 
quantidade de funcionários 
existentes na folha de paga-
mento e valor total da dívida 
deixada ao final da gestão de 
cada um deles, desde 1998, 
informando também o mon-
tante da dívida atual da ins-
tituição; relatório dos valores 
gastos com reformas e cons-
truções durante a gestão das 
administrações empossadas 
a partir de 1998; relatório dos 
valores gastos com aquisi-
ção de equipamentos du-
rante a gestão das adminis-
trações empossadas a partir 
de 1998; como foram e estão 
sendo realizadas as aquisi-
ções de bens, materiais de 
consumo e serviços em ca-
da uma das gestões das pro-
vedorias desde o citado pe-
ríodo, se foram realizados 
por meio de licitação, cota-
ção de preços ou outra forma 
de aquisição; como funcio-
nava em cada uma das ges-
tões e funciona atualmente 
o processo de recebimento 
e conferência de materiais 
de construção e bens em ge-
ral e serviços na instituição e 
quais foram as pessoas res-
ponsáveis por esse procedi-

mento desde 1998 até a pre-
sente data; cópia dos atuais 
contratos, e demais instru-
mentos jurídicos análogos, 
referentes às prestações de 
serviços realizados por ter-
ceiros, pessoa física e jurí-
dica; quais foram os fatores 
geradores da atual dívida 
da Irmandade da Santa Ca-
sa de Misericórdia e quais 
foram os que mais contribu-
íram para a evolução des-
se montante, informando se 
houve algum estudo técnico 
com relação a esses fatores 
geradores da dívida, encami-
nhando cópia caso a respos-
ta seja afirmativa.

Segundo a vereadora, ela 
sempre se preocupou com a 
situação financeira da Santa 
Casa, inclusive participando 
de promoções a fim de pedir 
ajuda aos municípios da re-
gião em prol do Hospital.

Maiza destacou que mui-
to se houve falar nos valo-
res da dívida da Santa Ca-
sa e que já se fala em mais 
de R$ 30 milhões. “Quero sa-
ber da evolução desta dívida 
no decorrer dos anos e como 
ela evoluiu no período de ca-
da provedor. Precisamos sa-
ber o valor correto e quem 
são os responsáveis”, des-
tacou Maiza. “Temos que fa-
zer Justiça, caso alguém te-
nha se auto beneficiado. A 
priorização da transparên-
cia na Santa Casa é de suma 
importância”, finalizou a ve-
readora.

O vereador Murilo 
Jacob continua 
suas investidas 
em relação a le-

vantamentos sobre a CEA-
DS, antiga Guarda Mirim Fe-
minina.

De acordo com o vereador, 
após um pedido de informa-
ções, a diretoria da entida-
de não ficou muito a vonta-
de, apesar de ter enviado os 
documentos a ele.

Segundo levantamento 
efetuado pelo vereador, so-
mente em 2016 a entidade 
gastou mais de 376 mil com 
reforma e adequações de um 
prédio que foi alugado para 
a prefeitura na época para 
abrigar a farmácia munici-

pal e o laboratório. “Ao todo 
foram gastos mais de R$ 920 
mil com reformas, imagine se 
outras entidades tivessem 
esse dinheiro para gastar. A 
CEADS atende atualmente 
30 adolescentes, e tem muito 
dinheiro em patrimônio acu-
mulado”, disse.

O vereador deixou claro 
em seu discurso que não tem 
nada a ver com perseguição 
política. Somente querendo 
saber como é aplicado o di-
nheiro da população que é 
arrecadado com o pagamen-
to da Zona Azul. Em 25 anos 
nunca prestaram conta de 
onde vai o dinheiro. “Tinha 
que ampliar o atendimento a 
adolescentes do município e 
não imobilizar o patrimônio”, 
finalizou Jacob.

A vereadora Neide Garcia (PP) 
apresentou um requerimento ao 
prefeito André Pessuto (DEM), 
pedindo informações sobre as ra-
zões da suspensão do transpor-
te dos agentes comunitários de 
Saúde que prestam atendimento 
às famílias residentes nas áreas 
rurais do município. Ela também 
quer saber quando a situação se-
rá regularizada.

A vereadora vem sendo 
questionada por parte da po-
pulação da área rural do muni-
cípio, inclusive pelo presidente 

do Conselho Municipal do Ido-
so, a respeito da suspenção do 
transporte dos agentes para 
atendimentos em áreas rurais. 
“Na área rural temos pessoas 
acamadas que necessitam de 
atendimentos especiais, com 
o fim do transporte os agentes 
deixaram de dar atendimento 
a estas pessoas o que vem cau-
sando enorme transtorno às fa-
mílias. Peço ao prefeito provi-
dências para o retorno deste 
tipo de transporte amenizan-
do assim os transtornos aos pa-
cientes e familiares da área ru-
ral”, explicou a vereadora.

Prossegue levantamento de 
informações em relação ao CEADS 

Jacob cobra transparência do Ceads

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara Municipal de Fernandópolis

à  INFORMAÇÕES

Dívidas deixadas 
por ex-provedores 
da Santa Casa são 
questionadas 

Vereadora Maiza Rio

Vereador Julinho Barbeiro
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à  HÁ UMA SEMANA NO LEGISLATIVO

Vereador afirma que 
realizou um grande sonho
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à  QUAL O MOTIVO?

Transporte de agentes 
de Saúde para área 
rural está suspensa 

Vereadora Neide Garcia 
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Um mundo para 
nos encaixar.

l  Por JACQUELINE RUIZ PAGGIORO 
Professora

jacquerptb@ig.com.br

“A ditadura perfeita terá a 
aparência da democracia, 
uma prisão sem muros na qual 
os prisioneiros não sonharão 
sequer com a fuga. Um sistema 
de escravatura onde, graças 
ao consumo e ao divertimento, 
os escravos terão amor à sua 
escravidão.” Aldous Huxley

“A massa mantém a marca, a 
marca mantém a mídia e a mídia 
controla a massa.” George Orwell

Refletindo sobre várias 
questões que rondam es-
ses obscuros tempos que 
vivemos, lembrei-me de 

dois cânones da literatura mundial: 
Aldous Huxley e George Orwell e 
suas magníficas obras, Admirável 
Mundo Novo e 1984, respectiva-
mente.

O educador e crítico Neil Post-
man convidado para a Feira de 
Livros de Frankfurt, proferiu uma 
palestra sobre a publicação de 
1984 de George Orwell e o mundo 
moderno – justamente no ano da 
profética obra – intitulada Amu-
sing Ourselves to Death: Discurso 
Público na era do Show Business. 
A exposição, que foi convertida 
em livro, em 1985, comparava 
as previsões feitas por George 
Orwell em 1984 e Aldous Huxley 

em Admirável Mundo Novo. Virou 
best-seller.

Postman reitera que o mundo con-
temporâneo foi refletido por Huxley, 
cujas pessoas foram oprimidas por 
sua dependência de diversões e 
que na obra de Orwell  as mesmas 
foram oprimidas pelo controle do 
Estado. 

Segundo ele, ao contrário do que 
se diz, Huxley e Orwell não profes-
saram a mesma coisa. Orwell aler-
tava que nós seriamos derrotados 
por uma opressão imposta externa-
mente – o Estado onipresente de-
nominado Grande Irmão. Mas, na 
visão de Huxley, não seria neces-
sária a onipresença de nenhum Big 

Brother para desprover as pessoas 
de sua história, autonomia e matu-
ridade; segundo suas previsões, as 
pessoas iriam adorar a opressão 
imposta e as tecnologias trata-
riam de desfazer sua capacidade 
de pensar.

Postman salienta que Orwell te-
mia o banimento dos livros, a escas-
sez de informações e a ocultação da 
verdade que nos converteria numa 
cultura cativa; e que Huxley pre-
via que não existiriam razões para 
banir os livros, pois não haveria nin-
guém que os quisesse ler, que nos 
dariam tanto até o ponto em que 
seríamos reduzidos à passividade 
e ao egoísmo, que a verdade ficaria 
imersa em um mar de irrelevância 
até nos transformarmos em uma 
cultura banal, preocupada apenas 
com futilidades.

De acordo com Portman, Geor-
ge Orwell em 1984 ressalta que 
as pessoas são controladas pela 
dor que se inflige e que na obra 
de Huxley, Admirável Mundo 

Novo, as pessoas são controla-
das pelo prazer que lhes impõe. 
E ressalta que  em Regresso ao 
Admirável Mundo Novo, Hux-
ley observou que os libertários 
racionalistas, que estão sem-
pre alertas e prontos a se opor 
à tirania, “falharam por não le-
varem em consideração o quase 
infinito apetite do ser humano 
por distrações”.

Em suma, Orwell temia que aqui-
lo que nós odiamos nos arruinaria. 
Huxley temia que aquilo que nós 
amamos nos abateria.

Neil Postman conclui que as 
previsões de Huxley, e nem tanto 
as de Orwell, estavam corretas. 

A nós resta escolher: em qual 
mundo nos encaixamos?

l (Os argumentos para esse texto 
foram inspirados pela leitura do 
blog Convesas no Bar -  https://
conversasnobar.wordpress.
com/2012/01/24/orwell-ou-hux-
ley/)

canteiros

A Câmara de Ve-
readores de Ou-
roeste, repre-
sentada pelos 

vereadores Marcos Alber-
to Bueno, Dirceu de Olivei-
ra Teixeira e Milton Barbo-
sa da Silva, estiveram em 
Brasília nos dias 22 e 25 de 
agosto, participando do 5° 
Congresso Nacional de Le-
gislativos Municipais, que 
reuniu representantes do 
legislativo municipal de to-
do o país. Com o tema do 
encontro “Brasil, qual é o 
caminho?”, o evento teve 
como objetivo analisar as 
reformas votadas em dis-
cussão no Congresso Nacio-
nal e seus impactos na vida 
do cidadão, dos legislativos 
e dos municípios, e demais 
assuntos fundamentais ao 
Legislativo Municipal.

Pensando no desenvol-
vimento do município, os 
vereadores aproveitaram 
a oportunidade para bus-
car recursos através de 
emendas parlamentares, 
os mesmos estiveram reu-
nidos com Deputados Fe-

derais e Senadores do es-
tado. Eles estiveram no 
gabinete do deputado fe-
deral, Missionário José 
Olímpio, onde entregaram 
um oficio solicitando recur-
so financeiro no valor de 
R$250.000,00 para atenção 
básica de saúde. A comiti-
va também se reuniu com o 
deputado federal, Dr. Sin-
val Malheiros, onde deixa-
ram outro ofício pedido re-
cursos para comprar um 
caminhão pipa para com-
bater focos de incêndio no 
município. No gabinete do 
deputado Fausto Pinato, o 
parlamentar informou aos 
vereadores sobre o recurso 
já em fase de liberação no 
valor de R$170.000,00 pa-
ra aquisição de uma ambu-
lância. 

 De acordo com os ve-
readores, todo empenho 
será válido e essas emen-
das poderão trazer gran-
des recursos para que o 
município continue pro-
gredindo. 

à  BUSCANDO RECURSOS

à  ATÉ DIA 30 

Vereadores participam do 
5° Congresso Nacional de 
Legislativos Municipais em Brasília

Os vereadores no gabinete do 
deputado federal, Missionário 

José Olímpio, onde 
reivindicaram recursos 

Vereadores se reuniram também com o deputado federal, Dr. Sinval 
Malheiros, e deixaram outro ofício solicitando recursos 

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara Municipal de Ouroeste

Prefeitura prorroga 
parcelamento 
de débitos com 
isenção de 
juros e multas

A Prefeitura de Ouroeste 
comunica a todos os con-
tribuintes que foi prorro-
gado o prazo para adesão  
do parcelamento de débi-
tos com isenção de juros e 
multas. Os contribuintes 
deverão comparecer no se-
tor de tributos da prefeitu-

ra até o dia 30 de setembro 
de 2017 para aderirem ao 
parcelamento e quitar com 
suas pendências vencidas 
até o dia 31 de dezembro 
de 2016. Os contribuintes 
que não regularizarem seus 
débitos tributários em atra-
so com a prefeitura até es-
sa data estarão sujeitos a 
protesto.

Os contribuintes deverão comparecer ao setor de tributos 
da Prefeitura até o dia 30 de setembro de 2017 

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste
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O Ten Cel PM Dutra 
Jr., comandante 
do 16º Batalhão 
da Polícia Militar 

de Fernandópolis, atendendo 
a uma solicitação da Repor-
tagem, compareceu à Reda-
ção do jornal “O Extra.net” 
na tarde de ontem 08, quan-
do confirmou uma informa-
ção que surgiu durante as 
investigações sobre um as-
salto, com intensa troca de 
tiros, registrado na madru-
gada do dia 11 de novembro 
de 2016, no Shopping Center 
Fernandópolis (leia mais nes-
ta página). O policial militar 
Cláudio Roberto Florindo da 
Silva, então com 40 anos, foi 
atingido por um tiro nas cos-
tas, na altura do ombro es-
querdo, no limite de seu co-
lete à prova de bala. Cláudio 
foi socorrido, ficou interna-
do na Santa Casa de Fernan-
dópolis mas acabou falecen-

do alguns dias após ter alta 
hospitalar, em decorrência 
dos ferimentos causados pe-
lo tiro. No exame de balísti-
ca feito pela Polícia Científi-
ca ficou comprovado que o 
disparo que atingiu Cláudio 
foi efetuado por um outro PM 
que o acompanhava naque-
le dia. “Surgiram muitos bo-
atos. Chegaram a dizer que 
sequer teve tiroteio naquela 
ocorrência, um absurdo. Os 
policiais, eram 7 ou 8 naque-
le dia, chegaram em 3 viatu-
ras ao local. Averiguavam 
uma denúncia recebida pe-
lo 190 de arrombamento aos 
caixas eletrônicos no Shop-
ping. Na chegada da PM foi 
tiro para todo lado, e tiros de 
fuzil. No lado de fora, havia 
alguns marginais que esta-
vam como ‘seguranças’ dos 
bandidos que efetuavam o 
roubo nos terminais bancá-
rios dentro do Shopping. Eles 
estavam armados com fuzis, 
e os policiais ficaram sob ‘fo-

go cruzado’, com as viaturas 
sendo alvejadas várias ve-
zes. Somente em uma delas 
tinha mais de 10 tiros de fu-
zil. Os policiais estavam no 
meio do caos, em situação de 
guerra, e tiveram que reagir 
para se protegerem, pois fo-
ram pegos de surpresa, nu-
ma emboscada e, devido ao 
horário, estava escuro ainda, 
não sabiam nem de onde vi-
nha tanto tiro. Quem deu a 
‘pronta resposta’ naquela si-
tuação delicada, de vida ou 
morte, foi o PM que, infeliz-
mente, acabou acertando 
um disparo no Cláudio. Ele 
(que terá seu nome preserva-
do) chegou a recarregar sua 
pistola .40 duas vezes. Essa 
ação do PM foi fundamental 
para a preservação da vida 
dos outros policiais. Foi, sem 
sombra de dúvida, uma fa-
talidade, um acidente. O PM 
não teve culpa, os culpados 
são os marginais”, declarou 
Dutra Jr.. O caso foi investi-

gado em Inquérito Policial 
Civil, a cargo da Delegacia 
Seccional de Fernandópolis. 
O relatório já foi enviado ao 
Ministério Público e está na 
fase de instrução de proces-
so, que corre na 2ª Vara Cri-
minal da Comarca. “Além do 
Inquérito Civil, que terá o de-
vido julgamento na esfera ju-
dicial, nós instauramos um 
Inquérito Militar e uma Sindi-
cância, que já foram conclu-
ídos e remetidos ao Ministé-
rio Público Militar. Esse caso 
já está no Tribunal de Justi-
ça Militar. O PM autor do dis-
paro não foi indiciado, já que 
apuramos que ele não teve 
culpa. Com as excludentes 
de criminalidade, ficou com-
provado que ele não teve a 
intenção de acertar seu com-
panheiro de trabalho. Am-
bos estavam cumprindo su-
as funções de policial militar. 
Num caso desse tem que ha-
ver investigação, e foi isso 
que fizemos, independente 

Familiares, amigos, companheiros de farda e grande parte da população fernandopolense prestaram homenagens durante o sepultamento do policial militar. Na oportunidade, o Comandan-
te Geral da PM Coronel Ricardo Gambaroni e o subcomandante-geral, PM Francisco Alberto Aires Mesquita também participaram do sepultamento. 

Criminosos atacaram cai-
xas eletrônicos dentro do 
Shopping Center Fernan-
dópolis, em novembro do 
ano passado. Testemunhas 
perceberam a ação dos la-
drões, após o alarme dispa-
rar, e acionaram a Polícia Mi-
litar, que foi recebida a tiros 
de fuzis.

Informações do boletim de 
ocorrência dão conta de que 
o grupo criminoso arrombou 
a porta do Shopping e che-
gou até o caixa eletrônico. Câ-
meras do local registraram a 
ação dos ladrões. Quando os 
policiais chegaram, crimino-
sos, que estavam do lado de 
fora e vigiavam o perímetro, 
atacaram três viaturas com 
tiros de fuzis. Houve uma in-
tensa troca de tiros.

No “meio do caos”, o ca-
bo da PM Cláudio Roberto 
Florindo da Silva foi atingi-
do na parte de trás do ombro 
esquerdo. Cláudio ficou com 
estilhaços de bala alojados 
no local, passou por cirurgia 
na Santa Casa de Fernandó-
polis e morreu dias depois 
de receber alta hospitalar 
em decorrência do ferimen-
to. O cabo deixou a mulher 
e duas filhas.

MENOS DE
10 MINUTOS

O caixa explodido fica 
na praça de alimentação 
do Shopping e a explosão 
foi tão forte que a porta de 
acesso ao compartimento 
foi arrancada. Parte da pa-
rede e o vidro da bilheteria 
do cinema também quebra-

“O PM que efetuou o disparo 
não teve culpa, os culpados 
são os criminosos”, afirma 
comandante Dutra Jr.

Comandante Dutra Jr. afirmou categoricamente que não houve 
imprudência ou imperícia por parte do policial que atingiu Cláudio: 
“não era de se esperar nenhuma outra conduta a não ser revidar”, 
enfatizou. O Ten Cel cravou que ser policial no Brasil é a profissão 

mais perigosa do mundo: “a legislação precisa mudar, pois impera a 
impunidade, os marginais não têm medo das leis”

do Inquérito Civil. Até a Cor-
regedoria chegou a acompa-
nhar as investigações”, pon-
tuou o comandante da PM. 
A esposa do PM Cláudio já 
foi comunicada sobre o fa-
to. “E quem deu a notícia 
foi o próprio PM que efetuou 
o disparo. O pai e a mãe do 
Cláudio foram ao Batalhão, 
e lá tiveram todas as infor-
mações que precisavam. A 

família de Cláudio recebe-
rá uma pensão. Cláudio te-
rá uma promoção por ato de 
bravura e ainda terá direito a 
um seguro de vida. Mas isso 
demora alguns meses, tem a 
Sindicância e todo o proces-
so investigatório. É o trâmi-
te burocrático que temos que 
aguardar, e tudo será conclu-
ído o mais rápido possível”, 
concluiu Dutra Jr.. 

Comoção e tristeza marcaram o sepultamento

CENÁRIO 
DE GUERRA 

ram. Segundo as testemu-
nhas, toda a ação durou me-
nos de 10 minutos.

Uma das viaturas caiu em 
uma ribanceira e outros dois 
policiais ficaram feridos no 
acidente. Os criminosos fu-
giram e, durante a fuga, ati-
raram ainda mais nos poli-
ciais. Caixa ficou completamente destruído no Shopping Center Fernandópolis

Cláudio Florindo era 
cabo da Polícia Militar

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net



A6 | Geral | SÁBADO, 09 DE SETEMBRO DE 2017

BASTOU O FUFUCA ASSUMIR A PRESIDÊNCIA E 
BRASILIA VIROU UMA MUVUCA!

Gente fina, o apelido Fufuca não ajuda. 
Como sempre pode piorar...

Fufuca é, na verdade, Fufuquinha. 
Fufuca sênior é seu pai!

O glorioso Francisco, prefeito de Alto 
Alegre do Pindaré, no Maranhão,,,

Daí, nada é mais Sucupira do que o Brasil de 2017!
A Coreia do Norte tem Kin Jong-UN... 

nos temos Kin Janot-Un...
O baxinho coreano soltou uma bomba de hidrogênio...

Janot desistiu das flechas de 
bambu e inventou a bomba J!

Oremos, Brasilia vai evaporar. 
Dessa vez o mundo vai acabar mesmo...

E o grande Chefe Janot segue limpando as gavetas...
Se pintou pra guerra e está 

dançando em volta da fogueira!
O ajudante Touro Fachin sentado 

botou o cocar e tocou bumbo...
Soam as trombetas de Jericó, tribo em pé-de-guerra!

Avisa a cavalaria e abaixa que lá vem flecha!
Pelo jeito as flechas de bambú viraram 

perigosos bumerangues...
Dizem que tem um saco de gatos na tuba de Janot...

Turma do balaio avisa quem não tem nada com isso!
Demorou mas o “Paloffi” abriu o 
bico e soltou a língua “plesa”...

Fez mais estrago que uma dúzia 
de bombas de hidrogênio!
Diz que foi só o começo. Xi, 

já tem gente borrando o fraldão!
Mudando de assunto, certos políticos 

já podem “pedir música no Fantástico”...
O Renan com 9 denuncias já pode 

pedir uma ópera inteira!
E como diz Sanakan, enquanto 

houver cachorro, pulga não anda a pé...
Daí, quem tem padrinho não 

morre pagão. Nem fica na prisão!
COLUNINHA AVISA QUE O NEGÓCIO
É MUDAR PARA FICAR TUDO IGUAL!

à  MELHORIAS

Os moradores do 
bairro São Lou-
renço, em Ouro-
este, finalmen-

te têm o que comemorar. No 
começo deste mês, a Prefei-
tura deu início à recuperação 
e ao recapeamento das ruas 
Lourenço Taques e Emílio C. 
Alves. 

O pedido para realização 
dos trabalhos de recupera-
ção nas ruas do bairro foi fei-
to em fevereiro, por meio da 
Indicação 06/2017, do presi-
dente da Câmara Júlio Cesar, 
solicitando à prefeita Drª. Lí-
via melhorias para as ruas, 
que estavam em péssimas 
condições de tráfego. 

Para o presidente, as obras 
de recapeamento deveriam 
começar por tais ruas por-
que não era apenas um an-
seio dele, como de todos os 
moradores do bairro que há 
anos vêm pedindo a recupe-
ração daquele trecho. Julio 
Cesar disse estar muito con-
tente em ver que suas indi-
cações têm sido atendidas, 
pois são serviços essenciais 
para melhorar a qualidade de 
vida da população. “Agrade-
ço à prefeita pelo empenho 
e dedicação para cumprir os 

compromissos feitos com a 
população. Cada realização, 
cada projeto, é pautada por 
meios das reivindicações e 
compromissos estabelecidos 
conversando com as pesso-

as, ouvindo suas necessida-
des e opiniões em um con-
senso para o bem-estar geral 
dos munícipes”, finalizou.  

O presidente Julio Cesar 
visitou na manhã de quar-

ta-feira o local, onde foi re-
alizado o recapeamento e 
conversou com alguns mo-
radores do bairro que dis-
seram estar felizes com as 
obras.

Indicação de presidente da 
Câmara é atendida e ruas 
recebem recapeamento asfáltico 

 Da REDAÇÃO

contato@oextra.net

 Trecho do Residencial São Lourenço, que recebeu as obras de pavimentação asfáltica

A indicação para recuperação das ruas no 
bairro foi do presidente da Câmara, Dr. Júlio 

Antes da realização da obra, a população do bairro
reivindicava pela falta de manutenção do trecho 

Os serviços realizados pela Prefeitura vão garantir a
melhoria da qualidade de vida dos moradores 
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esportes

Lívio Vono, Admilson Garcia, Isabele, José Renato e Gil Cipriano 
estarão hoje, a partir do meio-dia, na Mesa Redonda do Canal Dez

futebol

11 notícias
l  Por LÍVIO VONO

Comentarista Esportivo

01 - Olá amigos, um grande abraço. 
Final de ano se aproximando e o 

Campeonato Brasileiro das Séries “A” e 
“B” vão tomando uma cara. Depois da 
parada “Data FIFA” os jogos recomeçam 
neste final de semana. Faltam 16 rodadas 
para o final e muita água ainda vai pas-
sar por debaixo da ponte. Falaremos dis-
so mais à frente. 

02 - Antes falemos da Copa São Pau-
lo de Futebol Jr. Fernandópolis, 

depois de muita espera, sediará um dos 
grupos desta importante competição que 
em todos os anos tem início em janeiro. 
É sabido que o prefeito André Pessuto e 
seus colaboradores desenvolveram um 
forte trabalho para que isso se tornasse 
uma realidade. 

03 - E a pergunta que muitas pessoas 
já fizeram a este colunista é: vale 

a pena tanto esforço para tal? A respos-
ta pura e simples é: sim, vale a pena mui-
to mais do que nós pensamos. Sabe por 
quê? A começar pelas reformas que o es-
tádio Cláudio Rodante vai receber; a di-
vulgação do nome de Fernandópolis; as 
delegações que iremos receber; a neces-
sidade de se montar uma equipe forte e 
muitas outras coisas boas que vem junto. 

04 - E mais, com Fernandópolis se-
diando um dos grupos da Copinha 

já é um sinal de que a volta do Fernandó-
polis Futebol Clube no próximo ano nos 
profissionais será com muita força. Até 
porque, durante a realização da Copa São 
Paulo estará em pleno trabalho da nova 
diretoria na formação do elenco profissio-
nal e alguns jogadores de outros Estados 
e cidades poderão ser contatados. Para-
béns a todos. 

05 - Vamos de Copa do Mundo no 
próximo ano na Rússia. Queremos 

deixar nossos leitores (as) bem informa-
dos. Seis seleções já carimbaram o pas-
saporte para a competição: Brasil, Rússia 
como sede, Irã, Japão, Bélgica e México 
até a última quarta feira. Restam 26 va-
gas. No Grupo A, da Europa, França e Su-
écia estão quase lá com a Holanda prati-
camente sem chances. 

06 - Grupo B, Suíça e Portugal serão 
classificados, lembrando que os 

segundos colocados vão à repescagem. 
Grupo C, Alemanha e Irlanda também 
estão quase lá. No D, Servia e Irlanda es-
tão na frente com Pais de Gales ainda na 
briga e no Grupo Polônia, Montenegro e 
Dinamarca estão fazendo uma das mais 

acirradas disputas em busca da classi-
ficação. 

07 - No Grupo F os mais indicados à 
classificação são Inglaterra e Eslo-

váquia; Espanha e Itália no Grupo G es-
tão praticamente garantidas com espa-
nhóis em primeiro e Itália na repescagem. 
Grupo G já tem a Bélgica classificada e 
Bósnia e Grécia brigando pelo segundo 
lugar. Finalmente no Grupo L a Croácia 
lidera e Ucrânia e Islândia brigam pelo 
segundo-lugar.

08 - Na Ásia duas seleções já estão 
classificadas: Irã e Japão. Mas o 

continente tem direito a quatro ou cinco 
vagas que poderão ser ocupadas, as duas 
ou três restantes por Austrália, Coréia do 
Sul e Arábia Saudita. No continente Africa-
no as disputas entre as vinte seleções ain-
da estão na metade e buscam uma das cin-
co vagas do continente. No continente que 
abrange America do Norte, Central e Cari-
be o México é o único garantido até agora, 
mas ainda poderá ter na Copa Costa Rica, 
Estados Unidos e Honduras ou Panamá. 

09 - Finalizando: o continente sul-
-americano. O Brasil não só está 

garantido na Copa, como é o líder, não 

pode ser alcançado por mais ninguém, 
portanto, é o campeão da fase classifica-
tória. Uruguai, Colômbia, Chile, Argenti-
na ou até Peru e Paraguai poderão estar 
com o Brasil no Mundial de seleções. Res-
ta saber se Tite vai mostrar mesmo sua 
meritocracia na hora de fazer a convoca-
ção no ano que vem. Tite é o técnico cer-
to no lugar certo, mas tem que parar de 
convocar certos “cabeças de bagres” que 
jogam em certos “timinhos” da Europa e 
se convencer de que Vanderlei goleiro do 
Peixe não pode ficar fora de qualquer con-
vocação nos dias de hoje. 

10 - Falando de Brasileirão-17. Nos-
so “Gordiola”, Guto Ferreira, é fera 

mesmo. Pegou um Internacional de Porto 
Alegre arrebentado e deu jeito. O homem 
conhece da matéria. E falando em jeito e 
Série A do Brasileirão, o excelente Carille 
precisa achar outro jeito do Corinthians jo-
gar. Esse negócio de ficar atrás, só na de-

fensiva esperando o adversário avançar já 
perdeu o prazo de validade. Todo mundo 
já se tocou e os resultados do Timão no re-
turno mostram isso. As próximas três ro-
dadas da Série A serão decisivas para o 
Corinthians. Se marcar a mesma pontua-
ção dos três primeiros jogos do returno vai 
ficar difícil, muito difícil. 

11 - Não perca, a nossa Mesa Redon-
da do Futebol hoje e amanhã a 

partir do meio dia na tela do Canaldez da 
TV Cabo Mix, na internet, no www.canal-
dez.com.br, no Facebook e em nosso apli-
cativo. Estaremos ao lado de Gil Cipriano, 
nosso PVC, de Admilson Garcia, diretor 
deste diário, recebendo nossos convida-
dos. Para você meditar: os jogadores do 
Palmeiras disseram ao Presidente Ga-
liotti que se Felipe Melo fosse reintegra-
do eles ainda ganharão o Brasileirão-17. 
Opinião da coluna: Gardenal neles Presi-
dente...  Gardenal nelessssssss.

à  SAÚDE, ESPORTE E LAZER

A cidade de Ouroeste 
e o Distrito de Ara-
bá participaram do 
Programa “Agita Ga-

lera”, que reuniu ações de in-
centivo às práticas esportivas 
realizadas por meio de uma par-
ceria entre as secretarias munici-
pais de Saúde, Esportes, Lazer e 
Turismo e Educação e Cultura. 
As atividades foram realizadas 
no Paço Municipal, nas escolas 
municipais, estadual, empre-
sas, Centro de Convivência de 
Idosos, hospital, entre outros. O 
“Agita Galera” faz parte do Pro-
grama “Agita São Paulo”, origi-
nado de uma iniciativa do Go-
verno do Estado de São Paulo - o 
Programa Educação + Saúde: 
Não Existe Melhor Remédio, de-
senvolvido numa conjunta entre 
as Secretarias de Estado da Edu-
cação e da Saúde. Seu principal 
objetivo é socializar os mais re-
centes conhecimentos técnicos 
e científicos sobre saúde e doen-
ça e incentivar a população para 
a prática de ações preventivas. 
Segundo os organizadores do 
programa no município, dados 
afirmam que o sedentarismo é 
a segunda causa de morte mun-
dial. Hoje temos no mundo cerca 

de 800 milhões de desnutridos e 
1 bilhão e 300 milhões de obesos 
aproximadamente. Mesmo as-
sim é bom lembrar que morrem 
muito mais magros sedentários 
do que gordinhos ativos. O exer-
cício físico é um poderoso remé-
dio, melhora a qualidade de vi-
da, diminui o risco de doenças 
do aparelho cardiorrespiratório 
e, consequentemente, minimi-
za a pressão arterial. Exercitar o 
corpo também favorece aspec-
tos emocionais, trazendo bem-
-estar, melhora da autoestima e 
aumento de energia para outras 
atividades.

Programa “Agita Galera” promove 
atividades físicas e mobiliza toda a cidade

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Prefeitura de Ouroeste

Atividades realizadas no Hospital João Veloso,
com a participação dos profissionais de saúde 

Idosos participando das 
atividades desenvolvidas no 

Centro de Convivência de Idosos 

 O “Agita Galera” levou também atividades aos alunos da EMEF José de Souza Cabral, de Arabá

Atividades sendo realizadas no Paço Municipal 
com a participação dos servidores públicos

Foram também realizadas atividades 
com funcionários das empresas da cidade 
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Prezado cliente: os preços publicados são por pessoa, com hospedagem em apartamento duplo. Preços e datas sujeitos à disponibilidade. Ofertas válidas para compras até um dia após 
a publicação deste anúncio. Condições de pagamento com parcelamento 0+12 vezes sem juros no cartão de crédito CVC, 0+10 vezes nos demais cartões de crédito ou 1+11 no boleto 

bancário. Cartão de crédito CVC: sujeito a análise de crédito e critério de elegibilidade pelo banco emissor.

VÁ ATÉ UMA LOJA CVC, TEM SEMPRE UMA PERTO DE VOCÊ OU FALE COM SEU AGENTE DE VIAGEM

CVC Fernandópolis - Rua Espirito Santo, 1459 - (17) 3348 1900

PORTO SEGURO
Pacote de 8 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 7 diárias   
de hospedagem com café da manhã no Hotel 
Sued’s Cabrália 

À vista R$ 1.092 ou 12x sem juros 91 reais
Preço para saída de Rio Preto em 08/setembro.

PORTO DE GALINHAS
Pacote de 6 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 5 diárias   de 
hospedagem com café da manhã na Pousada Re-
canto do Passarinho 

À vista R$ 1.380 ou 12x sem juros 115 reais
Preço para saída de Rio Preto em 20/novembro.

RIO DE JANEIRO
Pacote de 5 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 4 diárias   
de hospedagem com café da manhã no Hotel 
Atlântico Travel Copacabana 

À vista R$ 1.140 ou 12x sem juros 95 reais
Preço para saída de Rio Preto em 22/novembro.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ
Pacote de 5 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 4 diárias   
de hospedagem com café da manhã no Hotel 
Pires 

À vista R$ 1.044 ou 12x sem juros 87 reais
Preço para saída de Rio Preto em 13/novembro.

FORTALEZA
Pacote de 5 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 4 diárias   
de hospedagem com café da manhã no Hotel 
Iracema Travel 

À vista R$ 1.416 ou 12x sem juros 118 reais
Preço para saída de Rio Preto em 22/novembro.

FOZ DO IGUAÇU
Pacote de 5 dias. Inclui: passagem aérea, trans-
porte aeroporto/hotel/aeroporto e 4 diárias   
de hospedagem com café da manhã no Hotel 
Falls Galli 

À vista R$ 1.176 ou 12x sem juros 98 reais
Preço para saída de Rio Preto em 20/novembro.

BRASIL 
COM A CVC
A CVC tem os melhores
preços para a sua viagem

TÔ DE FÉRIAS. TÔ DE CVC


